



REVISTA

VCM

EDICIÓN 1

25



Vinculación
con el Medio



Mecanismos VcM

- Servicio Disciplinar _____ **03**
- Red Laboral Iplacex _____ **05**
- Formación de Capital Humano _____ **09**

Alianzas Estratégicas _____ **11**

Comunidad de Titulados _____ **13**

Comunicaciones _____ **14**

ÍNDICE



Estudiantes de Salud de Iplacex apoyan el bienestar de Bomberos de Villa Alhué

Como parte de su formación práctica y compromiso con la comunidad, estudiantes de la Escuela de Salud de Iplacex realizaron una jornada de bienestar para el Cuerpo de Bomberos de Villa Alhué, brindando diversas terapias enfocadas en el cuidado físico y emocional.

Los voluntarios participaron en sesiones de masoterapia, auriculoterapia, evaluación médica preventiva (EMPA), meditación y terapia con flores de Bach, recibiendo atención especializada que contribuye a su bienestar integral.







Reconocimiento de Titulados premió a seis egresados de Iplacex

Iplacex realizó la primera ceremonia de **Reconocimiento Anual 2024**, un evento que celebró el impacto y la trayectoria de sus titulados, destacando su aporte social y superación personal. Entre más de 100 postulantes, fueron reconocidos aquellos egresados cuyo esfuerzo y compromiso han dejado huella en sus comunidades y profesiones.

La jornada contó con la presencia de autoridades institucionales, quienes resaltaron la importancia de fortalecer las conexiones entre titulados y la comunidad educativa. Además de los reconocimientos, se presentó la **Red Laboral Iplacex**, una plataforma que ofrece oportunidades de empleabilidad y educación continua para seguir impulsando el desarrollo profesional de sus egresados.



Mundo Mujer Iplacex: Rompiendo Barreras y Superando el Síndrome del Impostor

Como parte de la alianza entre **Iplacex** y **Trabajando.com**, que busca fortalecer la empleabilidad y el desarrollo profesional de las tituladas y egresadas, se llevó a cabo la charla “**Síndrome del Impostor: cómo reconocerlo y afrontarlo**”.

El encuentro, diseñado especialmente para mujeres, abordó cómo este fenómeno impacta el desarrollo académico y laboral, impidiendo que muchas profesionales reconozcan sus propios logros. Durante la sesión, se compartieron estrategias para identificar y superar esta barrera, promoviendo la confianza y seguridad en el crecimiento profesional.

[Revive la charla aquí](#)





Newsletter de Empleabilidad

Para fortalecer el posicionamiento institucional en términos de empleabilidad, **Iplacex** ha inaugurado un **Newsletter en LinkedIn**. A través de esta iniciativa, se difunden temas clave sobre empleabilidad y formación, consolidando a **Iplacex** como un referente en la preparación de especialistas para el sector productivo.

Las primeras ediciones han abordado temas fundamentales como el emprendimiento como motor de empleabilidad y la inclusión de mujeres en STEM, reforzando el compromiso institucional con la innovación y la equidad en la educación superior.

[Revisa el contenido aquí](#)



Desafío de la Comunidad de Titulados Iplacex: el boletín que conecta trayectorias profesionales

Con el envío del primer boletín titulado “**Desafío de la Comunidad de Titulados Iplacex**”, la institución inició una nueva etapa de conexión con sus egresados y titulados, acercándoles información clave, beneficios exclusivos y oportunidades para seguir creciendo profesionalmente.

La iniciativa busca fortalecer los lazos con quienes hoy se desempeñan en distintos sectores del país a través de contenidos sobre empleabilidad, desarrollo profesional, networking y participación en espacios creados especialmente para la **Comunidad de Titulados Iplacex**.

Una invitación concreta a mantenerse vinculados, compartir experiencias y seguir construyendo juntos el futuro laboral de miles de profesionales.





Cursos de Verano 2025: más de 1000 inscritos y alto nivel de satisfacción

Los **Cursos de Verano 2025 de la Escuela de Informática y Telecomunicaciones de Iplacex** lograron una convocatoria excepcional, con más de 1000 inscritos interesados en fortalecer sus habilidades tecnológicas.

Además del gran interés, los cursos obtuvieron un alto nivel de satisfacción. En Introducción a la Ciencia de Datos, el 97.6% de los participantes se declaró muy satisfecho, mientras que, en Introducción a la Ciberseguridad, la satisfacción alcanzó un 100%.

Estos resultados reflejan el creciente interés por la ciencia de datos y la ciberseguridad, áreas clave en el mundo digital actual.



Curso Instalaciones Sanitarias

La capacitación en **Instalaciones Domiciliarias Básicas de Agua Potable**, realizada en modalidad presencial, brindó a los participantes conocimientos teóricos y habilidades prácticas esenciales para trabajar con sistemas de agua y desagüe.

Durante tres jornadas intensivas, los asistentes aprendieron a realizar uniones seguras y funcionales en materiales como **PVC, PPR y cobre**, bajo la guía del docente **Freddy Muñoz**. Gracias a esta formación, los participantes ahora cuentan con herramientas para ejecutar instalaciones y reparaciones domiciliarias de manera eficiente, respondiendo a una necesidad clave en el ámbito técnico y laboral.

Freddy Muñoz

Ingeniero en construcción y coordinador de sede y CTEC.





Premio ChileConverge Emprende 2025: Un récord de postulaciones

El Premio ChileConverge Emprende 2025 cerró su convocatoria con un crecimiento histórico: casi 3.000 postulaciones, duplicando la participación de su primera versión. Más de 2.700 estudiantes, egresados y titulados del mundo técnico-profesional presentaron sus proyectos, demostrando que la innovación y el emprendimiento son motores clave en el sector.

20 proyectos lograron avanzar hasta la gran final y, a través de un intenso proceso, lograron fortalecer sus propuestas con mentorías y acompañamiento especializado.

Los seis mejores proyectos avanzaron hasta la gran final, los cuales competirán por el máximo reconocimiento. Iplacex y ChileConverge continúan potenciando el talento y la creatividad de los futuros líderes del emprendimiento en Chile.

Programa Copec Desafío Futuro

A través de alianzas estratégicas con actores clave del sector productivo, Iplacex abre espacio a la innovación, sostenibilidad y empleabilidad, generando alianzas estratégicas que conectan a sus estudiantes y titulados con iniciativas de alto impacto.

En este marco, el programa Copec Desafío Futuro se presenta como una gran oportunidad para desarrollar soluciones tecnológicas con impacto real.

Dirigido a estudiantes de educación superior, este programa fomenta proyectos en movilidad, conveniencia y sostenibilidad, ofreciendo mentorías especializadas y financiamiento de hasta \$45.000 USD. Los ganadores podrán trabajar junto a Copec y escalar sus ideas, consolidando su crecimiento en el ecosistema de la innovación.



COPEC
DESAFÍO FUTURO | **PROGRAMA DE INNOVACIÓN ABIERTA**

copecdesafiofuturo.cl



Powered by

imagine⁷
-O>>Δ

Colabora

Iplacex
enovus

COPEC
90
AÑOS



Titulados que inspiran: la Comunidad de Titulados Iplacex como espacio de conexión y crecimiento

Para muchos egresados, **Iplacex** sigue siendo un puente hacia nuevas oportunidades. Así lo destaca **Héctor Faúndez**, quien, a través de la **Comunidad de Titulados**, ha fortalecido su red de contactos y ha dado a conocer su emprendimiento.

“Me parece muy bien que se den estas instancias digitales para exponer los beneficios de los egresados. Recomiendo 100% la plataforma de titulados para hacer conexión con otros exestudiantes”, comenta.



¿Cómo la tecnología influye en el aprendizaje?

“Plataformas de aprendizaje en línea, inteligencia artificial y análisis de datos, permiten diseñar experiencias educativas adaptadas a las necesidades y ritmos individuales de los estudiantes. Además, la digitalización ha permitido ampliar el acceso a la educación, superando barreras geográficas y socioeconómicas”.

[Lee la columna completa aquí](#)

Sebastián Lepe

Director de Innovación de Iplacex.



REVISTA
VCM
25

